

ネイティブティーチャーとの関わり

先週の土曜日の運動会では、大勢の地域・保護者・ご来賓の皆さまにご来場いただき、皆さまの温かいご声援、拍手により、子どもたちは笑顔でのびのびと体を動かし楽しむことができました。ご参観、ご協力いただき誠にありがとうございました。

さて、運動会でも子どもたちと活動をともしていた、幼稚園のネイティブティーチャー(ネイティブの英語を話す先生 以下「NT」)は、今年度から港区立幼稚園全12園に週3日派遣されています。本園では火・金曜日を担当する NT と木曜日を担当する NT の計2名の NT が指導しています。

派遣されている日には、正門のある通路で、NT は登園してくる子どもたち・保護者に英語であいさつをしています。当初は、少し恥ずかしそうにしていた子も、笑顔で NT の名前を呼んだり NT にハイタッチをしたりしながら「Good Morning」と自分からあいさつをしている姿が多く見られています。

そして、保育の中では、幼児の遊びに NT が一緒に加わっています。先日は、おうちごっこに NT が入り、子どもたちと一緒に食べ物を食べる仕草をしながら、食べ物の名前や食べた感想を英語で話し、子どもたちも NT の話す英語を繰り返したり、友達と一緒に「パンケーキおいしいね」「yummy！」と言ったりしていました。また、園庭でダンゴムシなどの生き物探しをしている子どもたちとは、見つけた生き物の名前や色、特徴、生き物がいた場所などについて英語でのやりとりをしていました。

NT は遊びの中での子どもたちとの関わりとともに、担任と一緒に計画した英語活動も行っています。英語の歌や手遊び、踊り、運動遊び、ゲーム、絵本の読み聞かせなど、活動の内容や用いる教材、指導方法、時間帯、活動時間など、NT 担当の教員が中心となり各学年の子どもたちの実態と保育のねらい(該当の週に、子どもたちが経験することを想定した指導の目標)を基にしながら NT と相談し計画を立て活動を実施しています。事後には、NT との振り返りも行っています。

園では、引き続き、あいさつや遊び、英語活動などを通して、NT への親しみを感じながら子どもたちが多様な表現、コミュニケーション、日本とは異なる文化に触れることを楽しめるようにしていきたいと考えます。そして、より子どもたちにとって楽しく充実した活動内容になっていくように、園全体で指導内容の振り返りや情報共有、計画の改善を行っていきます。11月の保育参観や、随時のご希望による参観の機会に、子どもたちと NT の遊びの中での関わりや、英語活動の実際をぜひご覧ください。

遊びの中での NT との関わりや英語活動の様子から



「英語の先生の国は、地図のここだね」

〒108-0023 港区芝浦 4-8-18
TEL.03(3452)0574
教育活動の様子など、ぜひ園のホームページや公式 X をご覧ください。



芝浦幼稚園ホームページ



芝浦幼稚園 X